



La oposición se moviliza

Se registran Gálvez, Creel y Quadri para la presidencial

EQUIPO MILENIO - PAG. 14

“A mí ningún cabrón me puso aquí”, aclara Xóchitl al Presidente

Frente opositor. Gálvez se registra, al igual que Creel, Quadri y Preciado; “¿Machista yo? Nunca ofendí a una mujer”: AMLO

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

La senadora Xóchitl Gálvez se registró en la sede del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional para buscar la coordinación del Frente Amplio por México en la carrera rumbo a la elección presidencial.

La legisladora llegó a la sede nacional del PAN en bicicleta y con una sonrisa manifestó: “Vamos a echarle muchos huevos”.

Por la mañana el presidente Andrés Manuel López Obrador había respondido con un “eso sí calienta” a las declaraciones de la senadora del lunes pasado, donde lo acusaba “de machista” por afirmar que sería candidata de la oposición a la presidencia en 2024 por una imposición.

“¿Cuándo he ofendido a una mujer? ¡Nunca! ¿Cuál machismo?”, preguntó al tiempo que presumió que en su gobierno la mayoría de los servidores públicos son mujeres.

Pero Xóchitl le reviró más tarde al afirmar: “le digo al Presidente que dice que un hombre me puso aquí, que quede claro, a mí ningún cabrón me ha puesto en ningún lado”, remató.

Poco después, el diputado federal Santiago Creel acudió a la sede del PAN para presentarse también como aspirante al Frente Amplio. Su registro, aseveró, inicia la cuenta regresiva para que concluya el periodo de López Obrador.

“Vengo a decirle adiós a Andrés. Aquí empieza su conteo de salida de un gobierno que ha destrozado al país”, enfatizó.

También el diputado Gabriel Quadri formalizó su registro ante el PAN para encabezar al Frente, y de no ser beneficiado en el proceso, anunció, se sumará al de quien resulte seleccionado como abanderado de la alianza opositora a la Presidencia de la República en 2024.

Al respecto, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, destacó su militancia como legislador panista y le agradeció hacerse afiliado al partido.

Quadri ha negado varias veces que exista algún impedimento para buscar la presidencia debido a que en diciembre pasado el Tribunal Electoral aprobó que permanezca dos años y nueve meses en el registro nacional de violencia política contra las mujeres, por sus tuits con violencia psicológica, sexual y digital; actos de discriminación y la intención de silenciar, estigmatizar y menoscabar los derechos de la diputada Salma Luévano.

La más aplaudida fue la legisladora, a quien le gritaban “¡presidenta!”

La pasarela en el PAN concluyó con el registro del ex diputado de Colima Jorge Luis Preciado.

Gálvez, Creel, Preciado y Quadri entregaron después al PRD su notificación de registro ante el comité organizador del Frente Amplio por México.

La más aplaudida fue la senadora panista, a quien recibieron al grito de “¡presidenta, presidenta!”. Gálvez elogió los esfuerzos del PRD en los años de transición democrática y recordó que en 2010 fue apoyada por ese partido.

“Estoy agradecida con el PRD, me acompañó en Hidalgo. Ya no tengo fijón con el PRI. ¿Cómo está de cabrona la 4T que nos tuvimos que juntar!”.

Los panistas tuvieron que acudir también a la sede nacional del PRI para formalizar su intención de participar en la contienda. Santiago Creel fue recibido por el líder nacional de ese partido, Alejandro Moreno.

Quadri fue el segundo y después arribó Gálvez, quien admitió sentirse “rara” en esa sede y recordó cuando buscó la gubernatura de Hidalgo sin conseguirla. “A veces perdiendo se gana y creo que fue mi caso, crecí como ser humano aprendí a hacer campañas sin dinero, aprendí a nunca darme por vencida y sí les metí un puto susto”.

Con información de: O. Brito, A. Salazar, P. Domínguez, M. Mejía y L. Padilla.



La senadora se apuntó ante el PAN (foto), PRI y PRD. JESÚS QUINTANAR